

una gama de tecnología inteligente y exclusiva para entender completamente las necesidades del negocio, se puede diseñar, fabricar y entregar la tecnología a medida y soluciones de servicio para apoyar a los clientes en todo el mundo en sectores como la minería, industriales, agrícolas y civil. Entre ellos el ControlMaster® el cual ayuda a impulsar la productividad más allá de los niveles actuales a través de los sistemas de orientación (automatización), sistema Teleremote (vídeo), línea de sistemas de visión (a distancias), sistema de comunicaciones subterráneas y superficiales y salvaguardias para las áreas de operador, la máquina y el trabajo.

Siersac

Somos una empresa sólida y reconocida en el mercado peruano con más de 13 años de experiencia. Contamos con un equipo de profesionales y representamos marcas importantes a nivel mundial, consideradas entre las más modernas e innovadoras, confiables, con alto rendimiento y diseño ergonómico. Los productos y servicios que ofrecemos son: Asesoría Técnica en la implementación de soluciones con herramientas manuales, Gama completa de herramientas manuales, con alto rendimiento y eficiencia. Desarrollo de nuevas soluciones y proyectos, Capacitación permanente, Logística integral y Servicio post-venta.

Tecsup

La organización educativa, dedicada a formar y capacitar profesionales, informó a las personas asistentes a su stand sobre los diferentes cursos y programas de extensión que ofrecen a sus alumnos. El programa técnico de servicio Caterpillar - Think Big es un programa internacional creado por Caterpillar, con la finalidad de formar personas expertas en dar servicio a las diversas maquinarias CAT.

Tumi Raise Boring

La empresa peruana dio a conocer los servicios que brinda al sector minero a través de la industria de la perforación de chimeneas. Mostró la calidad e innovación en el diseño, fabricación, mantenimiento de equipos, servicios de operación y ventas de máquinas y accesorios Raise Boring. Entre sus modelos más destacados se encuentra la SBM 400 SR (Slot Raises) que está diseñada para acelerar, mejorar y disminuir los riesgos, del proceso de producción. Es completamente autónoma y automatizada que sólo necesita de dos hombres para su operación. Cuenta con un brazo posicionador que coloca y retira la tubería de perforación en el proceso de piloto y rimado respectivamente.



La institución educativa dio a conocer a los visitantes los diferentes cursos relacionados al sector minero.



Tumi Raise Boring exhibió los trabajos que realiza su perforadora SBM 400.

Zamine

ZAMine forma parte de Marubeni Corporation, estableciéndose en Perú en el 2011 como distribuidor oficial de Hitachi para equipos de gran minería. Actualmente la población de equipos Hitachi en el país, son soportados bajo diversas modalidades de servicios como el contrato de mantenimiento y reparación MARC, LPP o Asistencia Técnica con Transferencia Tecnológica; cada una de estas son diseñados a la medida de la necesidad de cada cliente.

Marubeni Corporation fundada en Japón en 1858, actualmente es una de las principales traders a nivel mundial operando en diversos sectores como el minero, construcción, transporte, energía, finanzas, etc. **TM**